



Diktatur

Der **Diktator** steht an der Spitze des Staates.
 Manchmal herrschen auch nur wenige, welche die Macht unter sich teilen. Dem Diktator steht die **Geheime Staatspolizei** zur Verfügung, welche die Bürger bespitzelt. Oft wird auch ein Scheinparlament gewählt, das auf dem Papier das **Volk** vertritt. In Wirklichkeit soll dieses **«Parlament»** nur die Gesetzlichkeit des Regimes nach aussen bekräftigen. An die Macht gelangt der Diktator durch die **Partei** oder das **Militär**.

Im Gegensatz zur Demokratie übt ein Diktator die gesamte Staatsgewalt alleine aus. Dem Volk kommt dabei nur ein vorgetäushtes Mitspracherecht zu.

Aufgabe:
 Ergänze mit Hilfe der Zeichnung den Lückentext.

